

— Nous avons appris avec regret la mort si soudaine de l'honorable T. M. Daly, magistrat de police de Winnipeg. C'est une perte considérable. Cet homme intègre et actif, doué d'un sens moral élevé, accomplissait une grande somme de bien. Il s'intéressait particulièrement aux jeunes délinquants et avait pratiquement organisé un tribunal spécial pour eux. Il fut l'un des plus ardents amis et promoteurs de l'œuvre naissante du Bon-Pasteur à Winnipeg.

— Des cinq premiers ministres des colonies britanniques, présents au Couronnement du Roi le 22 juin, trois sont catholiques: les premiers ministres de la Nouvelle-Zélande, de Terre-Neuve et du Canada.

— La buvette guette l'ouvrier à la sortie de l'usine et de l'atelier, au coin des rues, partout où il devra passer, pour lui ôter, avec son salaire, les joies douces et pures du foyer domestique, la santé, les forces, l'honneur, la vie chrétienne, le ciel! — R. P. Hugolin, o. f. m.

— Nous attirons l'attention de nos lecteurs sur l'annonce Charrette, Kirk Co. Cette compagnie s'occupe de plomberie, de chauffage et de couverture. C'est à elle que viennent d'être confiés tous les travaux de ce genre pour le Petit-Séminaire de Saint-Boniface actuellement en construction.

— Nous mettons les jeunes gens et les jeunes filles, ainsi que leurs parents, en garde contre les mauvaises lectures, l'une des plaies de notre temps. On ne saurait user de trop de prudence et de discernement dans le choix des livres, revues et journaux. Il ne suffit pas pour se rassurer qu'on se soit procuré ce qu'on lit chez un libraire catholique. Certaines librairies, tenues par des catholiques peu éclairés ou trop friands de profits faciles, contiennent des ouvrages que prescrit la morale chrétienne ou qui ne peuvent être lus que par des personnes d'un âge mûr. En garde donc et recours en cas de doute au directeur spirituel.

— Force nous est de remettre au prochain numéro, faute d'espace, plusieurs articles: compte-rendu de la visite pastorale, organisation d'une paroisse syrienne à Winnipeg, construction du pensionnat et de l'école des Sœurs des SS. NN. de Jésus et de Marie à Saint-Boniface, école paroissiale ruthène à Winnipeg, œuvre des agonisants des C. S. V. de Makinac, etc.

R. I. P.

Georges Bakos, élève du collège de Saint-Boniface, noyé accidentellement dans la Seine le 18 juin. Il était âgé de 15 ans, avait été confirmé la veille et faisait partie de l'escorte militaire pendant la procession du T. S. Sacrement le jour même de sa mort. Sa famille, d'origine slave, demeure à Lethbridge, Alta. Toutes nos sympathies.

— M. Desmarais, père de l'abbé Desmarais étudiant le ruthène en Galicie, décédé à St-Pie de Guire, Qué.